
今後の方針
これからに関してですが、今年2024年4月を持ちまして本格的な活動を終了いたします。

なぜその判断に至ったのか
実は中の人が再来年に受験を控えており、マイクラをする時間も減ってくると思われます。それ

も、社員が極めて少なく、事業計画が進まず、このままでも何の物にもならないと判断いたしまし

た。

今後に関して

今後は不定期にワールドを開き、不定期に活動していきます。活動が減ってきますが、これから

も飛総電鉄をよろしくお願いいたします。

2024年1月2日(火)
はしゃさん


